
Notre maison se situe à moins de 2 km de la future unité de 
méthanisation à l’est sous les vents dominants ,
Toutes technologies nouvelles posent des questions et c’est 
normal ,
Après quelques inquiétudes nous nous sommes documentés , sur 
internet on y trouve le pire et le meilleur ,
Le seul site vraiment sérieux et ofciel l’ ADEME nous a rassurés
, la méthanisation agricole ,même si elle paraît récente en France 
existe depuis longtemps dans d’autre pays ,
Nous aurons sûrement moins d’odeur lors des épandages de 
digestats qu’avec du fumier frais ou du lisier puisque la 
fermentation est déjà faite,
Nous avons confance dans ce groupe de jeunes agriculteurs qui 
font bien le travail et qui sauront maîtriser cete méthanisation
On ne peut être continuellement contre toutes les unités de 
production d’énergie
Tous,nous consommons l’énergie,choisissons la plus vertueuse
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